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  stata aperta la data room ed, oggi, il Carroccio sente dire dall'Au che ciò era prevedibile data
l'istanza prefallimentare in corso. Zaffiri si chiede come mai, se il risultato era prevedibile, si sia
perso del tempo e speso del denaro (consulenze) per una operazione che sarebbe stata inutile.
Si poteva aspettare l'esito del procedimento giudiziario prima di decidere se procedere con la
predisposizione e successiva eventuale pubblicazione del bando di gara. Si ribadisce che un
aeroporto serve per trasportare passeggeri e merci e non per fare un magazzino di logistica,
per questo c'è l'Interporto. Ci troviamo ancora una volta in una situazione dove il buon senso
manageriale non esiste. Continuando a mettere soldi dei marchigiani in questa struttura senza
un vero piano industriale la Regione potrebbe arrivare addirittura alla bancarotta. La Lega Nord
chiede al Presidente Ceriscioli di fare un bel regalo di Natale ai cittadini marchigiani sostituendo
subito l'Amministratore Unico di Aerdorica. Sandro Zaffiri Presidente Gruppo consiliare Lega
Nord Marche.

  

da Sandro Zaffiri
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